

Irán por los malos funcionarios

Escrito por Comunicado

Miércoles 15 de Abril de 2015 14:23

+ Tendrán responsabilidad ante los sonorenses aunque termine administración, dice Samuel Moreno HERMOSILLO, Son., 15 de Abril de 2015.- La responsabilidad de funcionarios públicos del Estado con observaciones del ISAF en la revisión de la cuenta pública no concluye al finalizar la administración y toda responsabilidad fincada tendrá consecuencias, indicó el diputado Samuel Moreno Terán.

El coordinador parlamentario del PRI reveló que corresponde todavía a la 60 Legislatura revisar y calificar la Cuenta Pública 2014, cuyo documento fue entregado por el Ejecutivo al Congreso del Estado, el pasado martes.

“Derivado del trabajo del ISAF en la revisión de la Cuenta Pública en los dos años anteriores, los diputados hemos descubierto muchas anomalías en el manejo de los recursos públicos del Estado, principalmente con falta de recursos en Salud y Educación.

“Vamos a revisar a fondo la Cuenta Pública 2014 y los funcionarios que tengan observaciones aun cuando termine la administración tendrán responsabilidad ante los sonorenses”, puntualizó Moreno Terán.

El legislador recordó que en la revisión de la Cuenta Pública 2013 fueron más de 600 observaciones realizadas por el ISAF y más de 6 mil millones de pesos sin solventar, hechos que fueron denunciados ante la Auditoría Superior de la Federación.

Adelantó que en la Cuenta Pública 2014 las áreas de Salud y Educación serán analizadas minuciosamente por los diputados, debido a que prevalece la carencia de medicamentos en los hospitales y de infraestructura y equipamiento en las escuelas.